

«L'intelligence ne vaut qu'au service de l'amour»
Antoine de Saint-Exupéry

La famille et les proches ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Eric BACHER

enlevé à leur tendre affection le mardi 1er octobre 2019.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église néo-apostolique, ch. de la Batelière 5, 1007 Lausanne, le vendredi 4 octobre 2019 à 15 heures.

Toute notre reconnaissance va à l'équipe de La-solution.ch ainsi qu'au Dr Schneider qui ont pris soin d'Eric avec affection et dévouement.

Nous remercions également les collaboratrices d'Alzami et toutes les personnes qui lui ont rendu visite régulièrement.

Domicile de la famille :

Jean-Claude Bacher, rue St-Georges 2 bis, 1400 **Yverdon-les-Bains**

Edith Bacher, ch. des Vignes 13, 1352 **Agiez**

*«Voici, Dieu est ma délivrance, Je serai plein de confiance,
et je ne craindrai rien; Car l'Eternel, l'Eternel est ma force
et le sujet de mes louanges; C'est lui qui m'a sauvé.»*

Ésaïe 12:2